

広報用

ソーシャルクラブ 夏まつり

今回の夏祭りでは、私は魚釣りを担当しました。最初は制作期間内にできるか不安でしたが、グループの皆で積極的にアイデアを出し、作業の分担など話し合って決めて、楽しく取り組めたと思います。

グループの皆で協力してクオリティの高いものを作れて、私達も楽しめる良いものを作ることができ、とても良い夏祭りになりました。

事前にテストプレイや当日のことを想定して念入りに考えた結果、夏祭りは不安も特になく安心して楽しめました。

利用者A

ソーシャルクラブ 夏まつり

今回のソーシャルクラブ夏祭り企画で私はペットボトルボウリングを担当しました。ボールの選定や複数のレーンを用意するか、景品の内容など準備を沢山しました。受付がスムーズになるようにマニュアルを作成したことで、当日は、来られた方の対応に困ることがなく、楽しんでもらうことができました。私が遊ぶ時間では、たこせんべいを食べることに苦戦したり、千本ぐじでボウリングチケットを引いて驚いたり、魚釣りでトップになって嬉しかったり、色々楽しんで過ごせました。

利用者B

面接マスター(基礎編)

面接は何度受けても緊張します。面接マスター基礎編では自分が強化したい項目を選び、模擬面接を通して現在の自分の実力を知ることが出来ます。私は就職面接の経験がありますが、自分の意思が上手く伝えられず、失敗する事が多かったです。この面接マスターで他の利用者さんの気付きを通しながら、自分に足りないものを追求して、本番に繋がれたら良いと思います。回数を重ねる事で、今後の就職活動に自信を付けて臨みたいです。

利用者C

面接マスター(応用編)

今月は自分にとって2回目の面接マスター応用編でした。基礎編とは大きく異なっていて、履歴書のようなものをもとにして行うのですが、短くまとめて話すことや自分の言葉に上手く変換して話すことが、緊張もあって、とても難しく感じてしまいます。

一方、面接マスターを通しての成長も感じます。1回目の時に体験実習について上手く答えられなかったのですが、今回は、事前に文章にまとめていたのもあり、上手く話すことができました。

利用者D

会社見学

8月下旬に金融系の特例子会社を訪問しました。主な業務には①伝票の集計・転記をする受付記録簿の作成②伝票を電子化するスキニングがありました。作業現場を拝見し、社員の方がオフィスに届いた伝票を素早く捌いておられる姿が印象的でした。また、指し確認を行ってミスを防止するなど正確性や丁寧さを何よりも重視してお仕事されていることが分かりました。特例子会社といっても様々な企業があることを改めて実感しました。

利用者E

スタッフコメント

日が暮れるのも早くなり、朝晩の過ごしやすい気候から秋の訪れを感じます。

秋は芸術の秋・食欲の秋・読書の秋と好きなことに没頭できる季節だと思えますが、みなさんの考える秋はどんな秋でしょうか。私は食欲の秋一択です。最近ご利用者と料理の話をする中でおいしい大豆ご飯の作り方を教えていただきました！作ってみたらそれが美味しくて…！美味しいもので元気をチャージして10月を乗り越えていきましょう。

スタッフ 阪本

10月の予定

- 14日(月) スポーツの日
- 18日(金) ソーシャルクラブ
- 28日(月) 特別講座
- 31日(木) 月末最終日

利用状況

17名(9/24現在)

編集後記

初めてエンカレ通信の編集長を務めました。デザインを考えていた時、疏水沿いに鶏頭が咲いているのを見ました。調べてみると、10月の花として、鶏頭が挙げられるそうです。それで、小学生の頃に田んぼに囲まれた場所で、初めて濃いピンクの鶏頭を見た驚きを思い出しました。実家の庭には赤色の鶏頭ばかりだったので、鶏のトサカなのだから当然そういうものかと思っていましたが、違ったようです。

秋の田舎をテーマにしました。皆さんにも和んでいただきたいです。

利用者F